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REUNIÃO: 4a   DATA:  16.12.2009 

INÍCIO: 9h30min  TÉRMINO: 12h    

LOCAL: Sala do CONSEMAC (SMAC - Sala 1207) 
 

COORDENADOR: Jocéa da Silva Machado (SOBEMA) 

RELATOR: Roberto Lira de Paula (SINDUSCON-RIO) 
 

1- PARTICIPANTES 

Presentes: 

Ana Paula P. dos Santos (SMU/CLE); Jocéa Machado (SOBEMA); Elaine Barbosa (SMAC/CFA); 

Roberto Lira (SINDUSCON-RIO); Nassim Boukai (CONSEMAC); Reynaldo André Guerrieri de Castro 

(PCRJ/SMO/RIOÁGUAS); Celeste França (SOBEMA) e Abílio Tozini (FAM Rio). 

Ausentes Justificados: Rodrigo Gaburro Trerisol (APEFERJ) e Pedro Couto (FIRJAN).   

Representantes Indicados: ----- 
 

2- ASSUNTOS TRATADOS 

1. A reunião foi iniciada com a discussão sobre a elaboração de um cronograma das atividades 

da Câmara para o ano de 2010.  A esse respeito, o Assessor da Secretaria Executiva do 

CONSEMAC, Nassim Boukai, falou sobre as atribuições da CSPLFA e sugeriu que poderíamos 

adotar alguns itens como atividades a serem desenvolvidas no próximo ano. 

2. A propósito, a Jocéa Machado (SOBEMA), lembrou a primeira reunião da CSPLFA, quando o 

representante da FIRJAN, Pedro Couto, sugeriu a formulação de um regimento interno da 

Câmara detalhando suas atribuições. 

3. Como a adoção de tal proposição demandará um tempo excessivo e precioso, Nassim Boukai 

(CONSEMAC) sugeriu que adotássemos uma das atribuições previstas na Resolução que criou 

a Câmara para iniciarmos os trabalhos do próximo exercício. 

4. A Coordenadora Celeste França (SOBEMA) colocou a necessidade de serem colocados os 

pontos importantes para que o cronograma seja elaborado. 
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5. Ana Paula Perini (SMU) sugeriu incluir no cronograma as ocupações irregulares em áreas 

doadas ao Município, oriundos de loteamentos.  A representante da SMAC, Elaine Barbosa, 

acrescentou que há estudo, não atualizado, dos lotes destinados a arborização e aos quais se 

aplica a fiscalização ambiental municipal. 

6. Elaine Barbosa (SMAC/CFA) fez uma exposição sobre a fiscalização ambiental no Município, 

discorrendo sobre as atividades poluidoras que são objeto de fiscalização, tais como poluição 

sonora, poluição hídrica, poluição atmosférica, poluição do solo, danos a flora e fauna, danos 

ao ambiente natural (encostas, rios e lagoas) e controle sobre ocupações irregulares restrita ás 

áreas legalmente protegidas pela legislação ambiental (Unidades de Conservação e APPs). 

7. Fez, também, detida explanação sobre a Patrulha Ambiental que tem relevante função 

preventiva. Atualmente a Patrulha Ambiental está funcionando de forma precária, posto que 

está na dependência de processo de licitação, após excepcionalização do Sr. Prefeito aos 

termos do Decreto de contingenciamento. Mesmo assim a Patrulha Ambiental tem atuado 

instensamente, notificando com advertências, emitindo multas e fazendo apreensões. 

8. Para a próxima reunião serão listados os assuntos mais importantes para a elaboração do 

cronograma de ações para 2010, já temos dois itens: solo e ocupações irregulares. 

 

3- PRÓXIMA REUNIÃO 

Data: 22 de janeiro de 2010, às 09h30min.     

Local: Sala do CONSEMAC 
 
 

Rio de Janeiro, 16 de Dezembro de 2009. 

Roberto Lira de Paula (SINDUSCON-RIO) - Relator desta Ata 
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